

Appel à la mobilisation contre la politique criminelle des gouvernements des Etats-unis et d'Israël

La décision du président Trump de transférer l'ambassade américaine à Jerusalem a été vécue par la population palestinienne comme une véritable provocation.

Elle signifie en effet que les USA reconnaissent désormais Jerusalem comme capitale de l'Etat d'Israël.

Cette décision est d'autant plus insupportable qu'elle intervient au moment où est commémoré le 70ème anniversaire du début de la Nakba par laquelle 700 000 Palestiniens ont été chassés de leurs villages, acte fondateur de la construction de l'Etat d'Israël.

Il était inévitable dans ces conditions que se déclenche en Palestine une vague de mobilisation de très grande ampleur.

La seule réponse des autorités israéliennes a été le déchaînement d'une répression impitoyable : au 14 mai, plus de 55 Palestiniens ont été tués dont des enfants et des centaines blessés par balles.

Solidaires depuis toujours de la lutte du peuple palestinien, SUD-PTT, la Fédération générale de télécommunications UGTT (Tunisie), le SYTS-CNTS (Sénégal), le LKP (Guadeloupe) exigent des gouvernements français, sénégalais et tunisien :

- une condamnation nette du transfert de l'ambassade américaine à Jérusalem et des crimes de l'armée israélienne,
- la reconnaissance du droit du peuple palestinien à un Etat souverain avec pour capitale Jerusalem,
- le boycott de l'Etat d'Israël et une politique de sanctions à son égard.

SUD-PTT, FGT-UGTT, SYST-CNTS, LKP appellent à participer aux appels à rassemblement et manifestation en solidarité avec le peuple palestinien.

Déclaration adoptée le 18 mai 2018 dans le cadre du congrès de la Fédération SUD-PTT (Union syndicale Solidaires).